
     Вторник, 24 июня 2014 г.  
    № 73 (17340)

цена 3 руб. 50 коп.
(в розницу цена договорная)

 СЕЛЬСКИЙ
     ВЕСТНИК

 STOP-ОГОНЬ
Комплекс ГТО, состоящий из се-

ребряной и золотой ступеней, был 
разработан в 1931 году в СССР. То-                                                                                  
гда спортивному и патриотиче-
скому воспитанию молодёжи 
отводилась значительная роль.                                     
За время существования комплек-
са в Советском Союзе его нормы 
и требования выполнили более                      
58 миллионов парней и девушек. 

Не так давно в нашей стране 
решили возродить добрую тради-
цию. С 2017 года россияне самого 
разного возраста – от 6 до 70 лет – 
повсеместно должны быть готовы к 
труду и обороне. Впрочем, соревно-
вания по ГТО проходят уже сейчас. 

И наши земляки демонстрируют на 
них отличные результаты.

– В конце апреля проходила 
областная спартакиада по во-
енно-прикладным видам спорта 
«Звезда Победы», команда ишим-
ских кадетов заняла тогда первое 
место, – рассказывает специалист 
«Центра развития», куратор воен-
но-патриотического направления 
Артём Елисеев. – А до этого наши 
девочки стали четвёртыми по                                         
военно-прикладному многоборью в                                                                                    
г. Тавда. Мы решили, что выполне-
ние комплекса ГТО – прекрасный 
опыт, и, получив приглашение на 
новые соревнования, сразу при-
ступили к тренировкам. 

– Выполнить нормы ГТО – всё 
равно что поучаствовать в со-
ревнованиях с очень строгими 
требованиями, – серьёзно говорит 
выпускница ишимской школы № 12 
Кристина Берсенёва. – Дисципли-
ны у мальчиков и девочек разные. 
Это бег на 100, 500 и 1 000 метров, 
прыжки в длину, метание спортив-
ной гранаты на дальность, отжима-
ние, работа на пресс, подтягивание 
на перекладине… Главное – во всём 
нужно выполнить нормативы, а на 
это способен не каждый. 

– Прошлой осенью я на анало-
гичных соревнованиях получила 
серебряный значок ГТО и постави-
ла себе цель – выиграть золотой, в 

этом году я её достигла, – добавляет 
подруга Кристины по команде, 
десятиклассница из школы № 12 
Мария Логинова. 

– Подобные соревнования и на-
грады за них нужны не только для 
того, чтобы поставить какие-то 
личные рекорды, – улыбается Веро-
ника Щетникова, ученица 9 класса 
школы № 4. – Значок обязательно 
зачтётся и даст большое преиму-
щество, если его обладатель, к при-
меру, решит поступать на спортфак.

Все три юные красавицы за-
нимаются в кадетских классах. 
Вероника призналась, что ей всегда 
хотелось освоить военное дело и 
найти себя в этой сфере. Кристина 
пошла в кадеты, чтобы подтянуть 
спортивную подготовку. А Маша 
считает, что это очень патриотично, 
важно и для города, и для страны. 

Ещё два представителя ишимской 
команды – одиннадцатиклассники 
из восьмой школы Вадим Ерофеев 
и Матвей Шишланов рассказали, 
что соперники на соревнованиях по 
ГТО были достойными. Из четыр-
надцати команд сложнее всего со-
стязаться оказалось с тюменцами, 
тавдинцами и тоболяками. 

– Это лето мы вновь проведём 
в спортзале и на стадионе, и я 
считаю, что это просто отлично, – 
говорит Вадим. – Сейчас готовимся 
к Всероссийским соревнованиям 

по военно-прикладному спорту, 
они состоятся в Рязани 26 июня. 
А 7-8 августа станем участниками 
физкультурного праздника ГТО, ко-
торый будет проходить на Красной 
площади в Москве.

– Нам не просто интересно по-
смотреть другие города и позна-
комиться с ребятами из разных 
регионов, – продолжает Матвей. 
– Гораздо важнее остаться на за-
явленном уровне и хорошо высту-
пить, не уронить высокое звание 
чемпионов. 

По итогам спартакиады «Но-
вая Россия – сильная Россия!» 
ишимцы обогнали 13 команд из 
разных уголков области. Наши 
ребята завоевали первое место, 
переходящий кубок, пять золотых 
и три серебряных значка ГТО. 
Тюменцы стали вторыми, тоболяки 
взяли «бронзу».

Остаётся только добавить, что 
подобных побед в копилке наших 
земляков немало. Кадетское движе-
ние в городе продолжает набирать 
популярность, сейчас занимаются 
спецподготовкой и носят форму 
цвета хаки школьники от 14 до 18 
лет. Военного класса пока нет толь-
ко в городской школе № 1, но этот 
недостаток руководители кадетско-
го движения обещают исправить.

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.

Отличники ГТО
Ишимские школьники лучше других готовы к труду и обороне.

Недавно они доказали это на областной спартакиаде «Новая Россия – сильная Россия!».

В ООО «Ишимагропродукт» 
на химпрополке задействова-
но семь агрегатов. Обработка 
гербицидами проведена на 10,5 
тыс. гектарах, на очереди – ещё                                                                           
1,5 тыс. га. На рапсе началась 
борьба не только с сорняками, 
но и с вредителями, уже об-
работано 376 га – 20 процентов 
от общего посева. Агроном 
сельхозпредприятия Андрей По-
пов отметил, что главная задача 
текущей недели – завершить 
химпрополку яровой пшеницы.                                                       
В целом  результатами посевной 
в «Ишимагропродукте» доволь-
ны. Особенно хороши ячмень 
и горох, а вот последний посев 
рапса подкачал. Видовая урожай-
ность на эту культура пока со-
ставляет 25 центнеров с гектара. 

***
В ООО «Черемшанское» в 

этом сезоне в два раза увели-
чены посевы сои, на тридцать 
процентов – гороха, на десять – 
рапса. По словам руководителя 
предприятия Андрея Пузынина, 
в хозяйстве полностью обрабо-
таны посевы гороха, сои и рапса, 
сейчас заканчивается химпро-
полка пшеницы.  

***
В ФГУП «Ишимское» гер-

бицидами осталось обработать  
300 гектаров зерновых. Закончи-
ли здесь и с обработкой паров. 
Сейчас работники сельхозпред-
приятия приступят к сенокосу:                   
в хозяйстве планируют загото-
вить 1 800 тонн сена. 

Елена ТЮМЕНЦЕВА.

Сотрудники лесхоза и 
МО МВД России «Ишим
ский» с мая патрулируют 
леса Ишимского района.

По данным на 23 июня, со-
стоялось 46 выездов, выявлено 
три нарушения правил пожар-
ной безопасности при заготов-
ке древесины на территориях 
Пахомовского и Плешковского 
поселений. Часть порубочных 
остатков нарушители не собрали 
в кучи, а то, что собрали, превы-
сило размер, предусмотренный 
правилами пожарной безопас-
ности в лесах. В каждом случае 
выписаны штрафы в размере              
1,5 тыс. рублей. 

По словам главного специ-
алиста лесничества Ольги Ра-
гозиной, в ходе патрулирования 
нередко приходится пресекать 
доступ в лес, ведь уровень 
пожароопасности ещё высок. 
Так, с 12 по 15 июня, проезд 
в Синицынский бор запрещён                             
139 гражданам. Помимо осмо-
тра лесосек, в июне состоится 
проверка участков лесного фон-
да, где образовались несанкци-
онированные свалки. Данные 
места уже взяты под контроль. 

Елена ТЮМЕНЦЕВА.
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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

ВУЗЫ В ИГПИ им. 
П.П. Ершова начинается пора 
приёма абитуриентов, с 20 июня 
приёмная комиссия приступила 
к своей работе. Как сообщила от-
ветственный секретарь Татьяна 
Березина, набор открыт на все 
факультеты, как на очную, так 
и на заочную форму обучения. 
Приём документации ведётся в 
корпусе № 5.  В эту кампанию 
у вуза 310 бюджетных мест                
(240 – на очную и 70 – на за-
очную), что на 60 меньше, чем 
в прошлое лето. Срок подачи 
документов – до 25 июля. Боль-
шее количество бюджетных мест 
выделено на педагогический 
и историко-филологический 
факультеты. 

 
ПЕНСИИ Процеду-

ра вступления в Программу 
государственного софинанси-
рования пенсии продлена до                                        
31 декабря 2014 года, а уплата 
первого взноса – до 31 дека-
бря 2015 года. Данный проект 
одобрен Правительством РФ. 
Участники программы, вступив-
шие в неё ранее, но не делавшие 
взносов, также могут произвести 
их до конца января  будущего 
года. Как и ранее, государство 
обеспечивает софинансирование 
взносов граждан на будущую  
пенсию в течение десяти лет при 
условии их уплаты не менее                                                              
2 000 рублей в год. Следует от-
метить, сегодня участниками 
программы являются почти                                                        
16 млн россиян. С 2009 года в 
фонд своей будущей пенсии они 
внесли 31 млрд рублей.  В Иши-
ме, по данным на июнь 2014 года, 
в программе участвуют более ты-
сячи человек. Количество страхо-
вых взносов с начала действия 
проекта у нас в городе составило 
более 10,5 млн рублей, включая 
первый квартал текущего года. 

 
ПАТП  Согласно по-

становлению правительства                   
Тюменской области с 1 июля            
2014 года стоимость проезда 
на пригородных и междугород-
ных пассажирских маршрутах 
увеличится на 6,6 процента.                              
В частности, в Ишимском ПАТП 
это коснётся четырёх между-
городных и порядка 20 при-
городных маршрутов. Данное 
повышение тарифов плановое, 
проводится ежегодно пропор-
ционально повышению цен на 
ГСМ. Также на один рубль уве-
личится со следующего месяца 
стоимость проезда на автобусах 
и маршрутках, осуществляющих 
перевозку пассажиров на рейсах 
внутри города. 

ЮННАТЫ На станции 
юных натуралистов завершилась 
третья неделя работы лагеря 
«Страна Юннатия». За время 
отдыха, который продлится до 
27 июня, ребята уже успели 
посетить городской парк, совер-
шить экскурсию в типографию, 
принять участие в викторине 
«Эстафета дружбы». Кипит 
работа и на учебно-опытном 
участке СЮН: здесь приступила 
к своим обязанностям трудовая 
смена второй бригады. Юные на-
туралисты заботливо ухаживают 
за насаждениями, занимаются 
прополкой травы и проводят 
опыты для будущей научно-ис-
следовательской деятельности.  

(Соб. инф.).

 ГУБЕРНСКИЕ 
     ИГРЫ

Извещение
26 июня в большом зале администрации города в 10.00 состоится 53-е за-

седание Ишимской городской Думы пятого созыва с повесткой дня:
1. Утверждение повестки дня 53-го заседания Ишимской городской Думы.
2. О награждении Почётной грамотой Ишимской городской Думы (проект 

постановления).
3. О награждении Благодарственным письмом Ишимской городской Думы  

(проект постановления).
4. Об утверждении Положения о комиссии по рассмотрению вопросов 

обеспечения соблюдения общих принципов служебного поведения и (или) 
урегулирования конфликта интересов в отношении главы города Ишима 
(проект решения).

5. Об утверждении Положения о порядке сообщения лицами, замещающими 
муниципальные должности, должности муниципальной службы в Ишимской 
городской Думе, главой города Ишима о получении подарка в связи с их долж-
ностным положением  или исполнением ими служебных (должностных) обязан-
ностей, сдачи и оценки подарка, реализации (выкупа) и зачисления средств, 
вырученных от его реализации (проект решения).

6. О рассмотрении рекомендаций публичных слушаний по проекту решения 
Ишимской городской Думы «О внесении изменений в Устав города Ишима» 
(проект постановления).

7. О назначении публичных слушаний по проекту решения Ишимской город-
ской Думы «О внесении  изменений  в решение  Ишимской городской Думы от 
25.06.2009 № 311 «Об утверждении Генерального плана муниципального об-
разования городской округ город Ишим (в ред. от 29.09.2011 № 86, 29.11.2012 
№ 197) (проект постановления).

8. О внесении изменений в решение Ишимской городской Думы от 26.09.2013 
№ 248 «Об утверждении прогнозного плана приватизации муниципального 
имущества города Ишима на 2014 год» (в редакции от 27.02.2014 № 288;                       
от 27.05.2014 № 309) (проект решения).                        

9. О внесении изменений в решение Ишимской городской Думы от 27.12.2006 
№ 135 «Об утверждении Положения  о порядке организации и проведения пу-
бличных слушаний по вопросам градостроительной деятельности в Ишимском 
городском округе (г. Ишиме)» (в ред. от 24.04.2008 № 242, от 26.02.2009 № 292, 
от 25.03.2010 № 375, от 28.04.2011 № 62, от 22.02.2012 № 135, от 27.02.2014 
№ 287) (проект решения).

10. О внесении изменений в решение Ишимской городской Думы от 27.09.2007 
№ 181 «Об утверждении Положения о порядке подготовки, принятия и дей-
ствия муниципальных нормативных правовых и правовых актов Ишимской 
городской Думы и председателя городской Думы» (в ред. от 25.12.2008 № 280,                                                                                                                                             
от 24.02.2011 № 41, от 31.03.2011 № 55, от 22.02.2012 № 130) (проект решения).

Уважаемые абоненты услуг подвижной 
(сотовой) радиотелефонной связи!

Доводим до вашего сведения, что с 1 мая 2014 года вступил в 
силу Федеральный закон от 23.07.2013 № 229-ФЗ «О внесении из-
менений в Федеральный закон от 07.07.2003 № 126-ФЗ «О связи».

Во избежание незаконного списания денежных средств с лицевых 
счетов абонентов за контент-услуги, оказанные без их согласия, в со-
ответствии со вступившими поправками оператор связи на основании 
обращения абонента обязан создать отдельный лицевой счёт, предна-
значенный только для оплаты данных услуг связи в пределах средств, 
находящихся на указанном лицевом счёте. 

Обращаем ваше внимание на то, что при отсутствии указанного об-
ращения оплата данных услуг связи осуществляется с действующего 
лицевого счёта.

До получения согласия абонента об оказании иных услуг связи, техно-
логически неразрывно связанных с услугами подвижной радиотелефон-
ной связи и направленных на повышение их потребительской ценности, 
в том числе контентных услуг, оператор связи должен предоставлять 
абоненту информацию о тарифах на услуги и кратком содержании 
данных услуг, а также о лице, предоставляющем конкретную услугу, и 
лицевом счёте, с которого осуществляется списание денежных средств 
на оплату таких услуг.

Оказание иных услуг, технологически неразрывно связанных с услуга-
ми подвижной радиотелефонной связи и направленных на повышение 
их потребительской ценности, осуществляется с согласия абонента, 
выраженного посредством совершения им действий, однозначно иден-
тифицирующих абонента и позволяющих достоверно установить его 
волеизъявление на получение данных услуг.

Расчёты за оказанные абоненту услуги осуществляются оператором 
связи.

Не подлежат оплате иные услуги связи, технологически неразрывно 
связанные с услугами подвижной радиотелефонной связи и направ-
ленные на повышение их потребительской ценности, в том числе кон-
тентные услуги, оказанные с нарушением требований, установленных 
вышеназванным Федеральным законом.

Управление Роскомнадзора по Тюменской области,
Ханты-Мансийскому автономному округу – Югре 

и Ямало-Ненецкому автономному округу.

Дорогие земляки! Я очень наде-
юсь, что, прочитав эту статью, вы 
станете более участливы к людям, 
которые живут среди нас и которые 
так нуждаются в нашем внимании. 
Я говорю о 109 тысячах инвалидов, 
проживающих в нашей области, 
5,6 тысячи из которых – дети. Это 
инвалиды – колясочники, инвали-
ды по зрению и слуху, инвалиды 
с повреждением рук… Кто-то из 
них родился таким, а к кому-то 
немилосердной оказалась судьба. 
Добавим к этому числу сограждан 
с нарушениями в нервной системе и 
тех, кто перенёс сложные операции, 
а также беременных женщин… 

В нашем государстве создана до-
статочно качественная и полная за-
конодательная база, регулирующая 
государственную политику в обла-
сти социальной защиты инвалидов. 
Люди с ограниченными возмож-
ностями здоровья положительно 
отзываются о том, как заботятся о 
них в Тюменской области. Работа, 
действительно, проводится систем-
ная и многоплановая. Но я бы хотел 
заострить ваше внимание прежде 
всего на отношении к инвалидам в 
обществе. И поверьте, здесь есть о 
чём поразмыслить. 

В медицинской терминологии 
инвалидность определяется как 
стойкое нарушение здоровья, и 
задача медицины – минимизиро-
вать нарушения через лечение.                                 
В социальных же рамках инвалид-
ность воспринимается как резуль-
тат взаимодействия инвалида с 
присутствующими физическими 
барьерами в среде обитания и 
особенностями отношения к инва-
лидам со стороны других людей. 
И в социальном смысле большой 
вопрос: кто инвалид? – человек, 
передвигающийся на инвалидной 
коляске, или учреждение, 
организация, предприятие, 
которые отказывают коля-
сочнику в пандусе?!

Устранение барьеров, как 
физических, так и психоло-
гических, создание равных 
условий для всех людей – 
вот задачи, успешность ре-
шения которых определяет 
степень цивилизованности 
общества. 

Преодоление
Инвалиды, когда обеспечива-

ется их полноценное участие во 
всех сферах жизнедеятельности, 
добиваются значимых успехов и 
вносят весомый вклад в развитие 
общества. Признавая, что для 
инвалидов важна их личная само-
стоятельность и независимость, у 
общества всегда есть возможность 
оказать им поддержку. 

Не обращать на инвалидов вни-
мание бесчеловечно, но, думаю, 
что не менее жестоко имитировать 
создание для них доступной сре-
ды, как попало, без соблюдения 
установленных правил устраивать 
проезды на тротуарах и пандусы на 
входах. На деле оказывается, что 
такая среда остаётся столь же до-
ступной для инвалидов, как и гора 
Эльбрус. Что, кроме обиды и слёз 
от бессилия, может вызвать такая 
«забота»? Это больно видеть. Инва-
лиды не просят сверх того, что для 
них жизненно важно и необходимо. 
И в таких делах равнодушие и пре-
небрежение недопустимы. 

Здоровье, которое обретает чело-
век от рождения, не вечно. Жизнь 
полна коллизий, зачастую не са-
мых приятных, а иногда и просто 
критических. Если с нами сегодня 
всё хорошо (слава Богу!) и мы с вы-
соты своего здоровья не замечаем 
происходящего вокруг, то хорошо 
бы при этом помнить проверенную 
жизнью и веками истину: «Как ты 
относишься к другим, так впослед-
ствии отнесутся и к тебе». 

Сострадание, милосердие, ува-
жение, желание и умение оказать 
помощь и поддержку – качества, 
всегда отличавшие людей более 
высокой внутренней культуры, об-
ладающих особыми душевными 
и духовными силами. Нам всем 
предстоит подняться в отношениях 

к инвалидам на новую высоту в из-
мерении человечности. Это очень 
непросто изменить свою психоло-
гию, взгляды на мир, на общество, 
на людей. Но иначе нельзя. Делать 
добро так же необходимо, как есть 
и дышать. 

Я обращаюсь к вам с надеждой, 
что будут услышаны эти слова, 
станет чуть более понятной та боль, 
которая заключена в них и которую 
переживают инвалиды. Среди них 
много сильных духом и телом 
людей. И это при том, что вся их 
сегодняшняя жизнь укладывается, 
по сути, в одно простое слово – ПРЕ-                       
ОДОЛЕНИЕ! Преодоление на каж-
дом шагу и каждый день. Им не про-
сто взять и выйти из дома. То пандус 
обледенел, а дворник пренебрёг 
своими обязанностями, то сугробы 
на тротуаре… Не каждый автобус 
довезёт до нужного места, даже 
если и посадит. А далее всё те же 
вопросы доступности социальных, 
государственных и иных объектов, 
бездушие и чёрствость персонала… 
Вдумайтесь, человек и так с ограни-
ченными возможностями, а ему ещё 
и многие внешние обстоятельства 
преодолевать приходится.

Однако слово «преодоление» 
следует в равной степени отнести 
и к другой стороне жизни. Многие 
инвалиды создают семьи, воспиты-
вают детей. О них пишут газеты, 
их показывает телевидение. Люди 
находят себя, своё место в жизни, 
на производстве, в общественной и 
культурной жизни, в спорте. 

И это подтверждение тому, что, 
защищая права инвалидов, от-
давая частичку души, создавая 
доступную среду для людей с 
ограниченными возможностями, 
мы помогаем им не только обре-
сти личную самостоятельность и 

независимость, но и найти 
своё место в жизни, стать 
полноправными членами 
общества.

Владимир ЗИМНЕВ, 
депутат 

Тюменской 
областной Думы, 

координатор 
партийного проекта

партии «Единая Россия»
«Равные возможности».

В минувшие выход
ные на летних Губерн
ских играх «Тюменские 
просторы» состоялись 
соревнования по мини
лапте и волейболу. 

В мини-лапте в финал вышли 
спортсмены Упоровского, Абат-
ского, Исетского, Ярковского, 
Аромашевского и Викуловского 
районов. Чемпионом в этом виде 
спорта признали команду Упо-
ровского района, опередившую 
игроков Абатского и Исетского 
районов. 

Большой интерес вызвали и 
соревнования волейбольных 
мужских и женских районных 
команд. В финальной части 
по круговой системе играли 
волейболисты Сладковского, 
Исетского, Аромашевского, 
Викуловского, Упоровского и 
Ишимского районов. Отлично 
проявила себя мужская команда 
Ишимского района: она стала 
чемпионом Губернских игр, а 
вот женская команда района в 
призовую тройку не попала.

В группе городов в чемпионы 
среди женских команд по во-
лейболу вышли спортсменки 
Тобольска. В финальном матче 
в тяжелейшем поединке они 
победили со счётом 3:2 команду 
Тюменского района. Команда 
Ленинского административного 
округа Тюмени стала бронзовым 
призёром. 

Мужская команда Ишима в 
матче за пятое место со счётом 
3:1 переиграла заводоуковцев, 
женская волейбольная команда 
г. Ишима – на восьмой строчке. 
В состязаниях за третье место 
мужская команда Ленинского 
округа Тюмени в пяти волей-
больных партиях оказалась 
сильнее своих земляков из 
Центрального округа. В чем-
пионы летних Губернских игр 
по волейболу среди мужских 
команд вышла команда Тю-
менского района, победившая 
в финальном матче 3:1 спорт-
сменов Калининского округа 
г. Тюмени.

Иван АЛЕКСЕЕВ.
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Наверное, нет в городе человека, 
который хотя бы раз не слышал фа-
милию врача Зайцева. Его многие 
знают как прекрасного специали-
ста-эндокринолога, как главного 
врача, как преподавателя медицин-
ского училища. За время работы 
на административных должностях                     
В.И. Зайцев регулярно принимал 
меры по улучшению материально-
технической базы лечебных учреж-
дений, стремился улучшить условия 
пребывания пациентов в больнице, 
занимался внедрением новых тех-
нологий в диагностике и лечении 
больных. Сегодня Владимир Ива-
нович постоянно проводит беседы 
со студентами о здоровом образе 
жизни, о необходимости повыше-
ния знаний и навыков, о чувстве 
гордости за свою профессию, об 
уважительном отношении к боль-
ному. Его педагогическая деятель-
ность направлена на нравственное 
воспитание молодёжи, воспитание 
патриотизма, любви к Родине.

За свой полувековой стаж в 
здравоохранении Владимир Зай-
цев награждён знаком «Отлич-
ник здравоохранения», медалью                                  
«За честное исполнение депутат-
ского долга», медалью «Ветеран 
труда», благодарностями депутата 
Государственной Думы, губернато-
ра Тюменской области, Тюменской 
областной Думы, почётными гра-
мотами главы города и Ишимской 
городской Думы. Он – обладатель 
высшей общественной награды 
«Лучшие люди России», а его 
имя вписано в две энциклопедии: 
ишимскую и международную. 

Активно участвует В.И. Зайцев и 
в общественной жизни города: был 
депутатом Ишимской городской 
Думы трёх созывов, в Думе воз-
главлял комиссию по социальным 
вопросам, состоит в Общественном 
совете при главе города, избирался 
секретарём первичного отделения 
№ 7 партии «Единая Россия».                       
А ещё врач Зайцев занимается бла-
готворительностью, ежегодно пере-
числяя часть своих доходов фонду 
«Подари жизнь» – на лечение детей 
с онкозаболеваниями крови. 

Время летит быстро, и вот уже 
совсем скоро Владимиру Зайцеву 
исполнится 75 лет. История его 
жизни началась далеко от Ишима. 
Он родился в районном центре 
Убинка Новосибирской области 27 
июня 1939 года. В его семье не было 
врачей, и юный Володя никогда не 
думал, что свяжет себя с медициной.   

– Мой отец трудился в сельском 
хозяйстве, был директором МТС, 
мама – домохозяйка, воспитывала 
троих детей: меня, сестру и брата, 
– вспоминает Владимир Зайцев. – 
В школе я учился очень хорошо, 
но куда буду поступать, заранее не 
знал. Совершенно случайно услы-
шал по радио объявление о том, что 
производится набор юношей 17-18 
лет в военное медицинское учили-
ще в г. Омске. Я собрался и поехал. 
Экзамены сдал легко…

– Никогда не думали о другой 
профессии?

– Нет, я как-то сразу понял, что 
попал на своё место. Учиться мне 
нравилось. К тому же в училище я 

Владимир Зайцев:
«БЫТЬ ВРАЧОМ – 

значит уметь брать на себя ответственность»

ГОРДОСТЬ ЗЕМЛИ ИШИМСКОЙ

Врач Владимир Зайцев в медицине уже более полувека, но к нему до сих пор обращаются за советом 
бывшие коллеги и пациенты. А своими знаниями и бесценным опытом он делится с подрастающим поколением: 

вот уже девять лет Владимир Иванович преподаёт в ишимском медицинском колледже. 

познакомился с хорошей ишимской 
девчонкой Симой – Серафимой 
Петровной Бабиновой, которая 
потом стала моей женой. Вместе 
мы уже 54 года. После окончания 
училища я год работал заведующим 
фельдшерским пунктом с. Козлово 
Новосибирской области, затем вме-
сте с супругой – в селе Ленинское.                                                                      
А потом мы решили перебраться 
на родину жены, в Ишим. Здесь я 
два года был фельдшером, работал 
при автоколонне 1319. В 1963 году 
мы с женой поступили в институты. 
Я – в медицинский на лечебный 
факультет, она – в физкультурный 
на лечебное отделение. Старался  
учиться хорошо, был активистом, и 
вскоре меня избрали председателем 
профкома института.

– Сложно было совмещать 
учёбу и работу профорга?

– По-разному. Мне было проще в 
том плане, что некоторый опыт я уже 
имел. В 1962 году, когда я работал в 
Ишиме, создали железнодорожный 
внештатный райком комсомола. 
Внештатный – потому что на обще-
ственных началах: работали бесплат-
но. Виктора Шмакова тогда избрали 
первым секретарём этого райкома, 
а меня – вторым. Мы занимались 
художественной самодеятельностью, 
спортом. Но потом я уехал поступать 
в институт, вскоре этой организа-
ции не стало. Позднее различные 
мероприятия я проводил уже как 
председатель профкома института. 
Тогда студенты-медики одними из 
первых стали играть в КВН, был 
у нас свой театр и даже джазовый 
оркестр. Занимался я и спортом, 
был КМС по тяжёлой атлетике, но 
когда меня выбрали председателем                               
профкома института, спорт при-
шлось бросить. 

– Почему в институте выбрали 
именно эндокринологию?

– Сложно сказать. Когда поступал, 
планировать быть гинекологом: 
работая на селе фельдшером, часто 
принимал роды. В 1950-60-х далеко 
не все деревенские женщины ездили 
рожать в больницу. Но однажды, ког-
да все поехали «на картошку», декан 

отправил меня поработать врачом в 
деревню Нагорная Ивановка Омской 
области, там доктор ушла в декрет. 
Именно там мне выпало принимать 
очень тяжёлые роды, и тогда я по-
нял, что вряд ли смогу работать по 
выбранной специальности. Эндокри-
нология мне тоже очень нравилась. 
Поэтому, вернувшись из команди-
ровки, стал усиленно заниматься 
по этому направлению. Вообще же 
из ребят нашего курса получилось 
очень много хороших врачей: хи-
рургов, окулистов, рентгенологов, 
фтизиатров.

– После окончания вуза вас сразу 
направили в Ишим?

– Да, и тут вспоминаю забавный 
случай. Когда поступал в институт, 
главный врач ишимской больницы 
Костина (Амелина) пообещала, 
что, когда вернусь, буду работать 
уже в новенькой 4-й больнице. Это 
был 1963 год. Достроили больницу 
только в 1983 – ровно через 20 лет. 
Меня же сразу назначили главным 
врачом старой городской больни-
цы по ул. 8 Марта – это бывшая 
купеческая гостиница 1901 года 
постройки. С ужасом я вспоми-
наю первое время работы. Когда 
пришёл, мне сказали: тебе нужно 
заготовить тысячу кубометров 
дров. Тогда дровами и топили, и 
готовили на них. Но количества, 
которое требовалось для больницы, 
хватило бы на сто домов! И это 
была целая проблема. И тогда я 
решил строить котельную. Никакой 
проектно-сметной документации 
не было, просто пришёл в горис-
полком, спросил: можно начать 
строительство? Там разрешили.            
В 1972 году в больнице появилось 
автономное отопление. 

– Были люди, которые вам по-
могали?

– Я всегда с благодарностью 
вспоминаю директора машино-
строительного завода Сергея Семё-
новича Песоцкого. Когда он попал 
в больницу, он сразу спросил, чем 
может нам помочь. А мы мечтали 
в пищеблоке заменить старые печи 
на электрические, установить элек-

тромясорубку и электрокотёл для 
чая. С.С. Песоцкий за две недели 
воплотил наши мечты в реальность. 
Вы не представляете, как тогда 
были благодарны ему работники 
больничной кухни…

– В Ишиме вы стали главврачом. 
А по специальности работали?

– Мне сразу сказали, что придёт-
ся совмещать. Должность админи-
стратора может оказаться времен-
ной, а врачом я буду всегда. Когда 
начинал работу, в Ишиме было 
всего 19 больных с эндокринными 
патологиями. Когда в 2005 году 
уходил из больницы – более 2 000. 
Вероятно, сейчас их ещё больше.                                                                       
За время работы у меня отмечено в 
документах 150 тысяч посещений… 
И каждому хотелось помочь. Может 
быть, поэтому я до сих пор узнаю 
на улице своих бывших больных, 
мы здороваемся, они звонят мне, 
обращаются за консультациями.         
Я стараюсь никому не отказывать. 

– Когда старую больницу закры-
ли, вас перевели в больницу № 4?

– В больнице по ул. 8 Марта я 
проработал 14 лет, затем год был 
начмедом в больнице № 4. Но по 
факту половину этого срока стоял у 
руля учреждения – главврач Вален-
тин Семёнович Юн 4 месяца был на 
учёбе и ещё 2 месяца – в отпуске.                                                                
А потом главный врач станции ско-
рой помощи Петелин решил, что для 
него практика важнее администра-
тивной работы, он был отличным 
травматологом, и в райисполкоме 
мне предложили занять его место. 

– Какие случаи из практики вы 
вспоминаете до сих пор?

– Мало кто помнит, но в 1971 
году в Ишиме был случай холеры 
Эльторна. Сотрудники лаборатории 
быстро определили заболевание. 
Мужчина работал диспетчером 
одного из предприятий города, 
развозил по магазинам продукцию, 
а значит, очень много контактиро-
вал с людьми. Чтобы исключить 
возможность эпидемии, пришлось 
за сутки госпитализировать и                                                            
21 день наблюдать 700 человек.                                            
Мы дежурили круглосуточно, си-
туацию контролировал на месте 
заведующий облздравотделом 
Юрий Николаевич Симовских. 
Санэпидстанцию, где в тот момент 
хранились пробы особо опасной 
инфекции, круглосуточно охраняла 
милиция. К счастью, всё закончи-
лось благополучно: тот пациент 
выздоровел, а больше никто не за-
болел. А в 1990-х в селе Новолокти 
один парень принёс на танцы в 
клуб боевую гранату. Развеселив-
шись, молодёжь бросала её друг 
другу, даже не думая о том, как это 
опасно. Шутки кончились плохо: 
граната взорвалась. Двое или трое 
погибли на месте, остальные были 
ранены. Мне довелось попасть в 
число медиков, которые оказывали 
помощь пострадавшим. Это было 
очень страшно…

– Работа руководителя слож-
нее или легче работы доктора?

– По-разному. Думаю, мне уда-
лось так долго проработать адми-
нистратором только потому, что я 
старался никогда не обижать и не 
оскорблять своих подчинённых. 

Жизнь – длинная, и никогда не 
знаешь, где встретишься с чело-
веком, которому сегодня сделал 
что-то нехорошее. Но я был очень 
требовательным руководителем, 
без этого в подобной работе никак. 

– А почему после выхода на за-
служенный отдых решили препо-
давать в медучилище?

– После выхода на пенсию я 
ещё два года работал врачом-эндо-
кринологом, но потом в больнице 
начались реорганизации и я ушёл. 
Сидеть дома оказалось чрезвычай-
но тяжело. Но вскоре мне позвонил 
Николай Дмитриевич Трофимов, 
который на тот момент был дирек-
тором медучилища. Он предложил 
поработать, я согласился. 

– Ваши близкие тоже выбрали 
медицину…

– Да, мы с супругой – основатели 
династии. Дочь Светлана выбрала 
профессию стоматолога, любимая 
внучка, тоже Света, заканчивает 
третий курс омского мединститута. 
Учится хорошо, недавно получила 
автоматом «пятёрку» на экзамене по 
фармакологии. Так что в нашей семье 
все пропитаны хлоркой и йодом, и 
я могу гордиться своими родными.

– Есть у вас увлечения?
– Я охотник и сейчас очень жду 

осени, чтобы вновь отправиться с 
друзьями на красивейшие озёра Бер-
дюжского района. Люблю природу и 
умею ценить её. Важны не выстрел 
и не количество убитых уток, а те 
чувства, которые испытываешь, 
стоя на перелёте или затаившись в 
камышах. Охота – это поэзия.

– Владимир Иванович, большую 
часть жизни вы прожили в Иши-
ме. Нравится ли вам современный 
город?

– Ишим уже давно стал мне 
близким. Помню этот город с де-
ревянными тротуарами на улице 
Болотной, с праздниками Русской 
зимы… И мне приятно видеть, как 
Ишим преобразился за последние 
годы, как он строится, появляются 
новые цветники, детские площад-
ки. Сегодня руководители города и 
области делают всё для того, чтобы 
подрастающее поколение любило 
свой город и не уезжало из него. 
Вот и студентам-медикам, которых 
я учу, стало проще после переезда 
в новое здание – бывший лицей                                           
№ 46. Теперь не нужно бегать по 
разбросанным по городу корпусам. 
Как врач-эдокринолог я большой 
противник импортных, «химиче-
ских» продуктов и активно поддер-
живаю замечательную акцию «По-
купаем тюменское». И ещё я против 
платных услуг в государственных 
клиниках. Считаю, что лечить за 
деньги должны только частники, а 
у людей всегда должно быть право 
выбирать, куда пойти лечиться.                     
В целом же за последние полвека 
медицина далеко шагнула вперёд.                                                                            
В молодости я даже представить 
себе не мог, что в небольших боль-
ницах станут возможны такие опе-
рации, как кардиошунтирование, 
замена хрусталика и т. д. Но это 
– уже реальность, а значит, дальше 
всё будет только лучше.

Юлия КРОО. 
Фото Василия БАРАНОВА.



Туристическое 
агентство 

«ИШИМ-ТУР» 
приглашает 

в экскурсионно-паломнические туры 
с профессиональным экскурсоводом: 

Тобольск и Абалак,
Ялуторовск и Чимеево, Омск и Ачаир.

Наш адрес: 
г. Ишим, ул. К. Маркса, 7/7. 

Тел. 7-01-21.
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ОХРАННОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ проводит на-
бор охранников на вахту в г. Тюмень. 

Продолжительность вахты – 40 дней. 
Предоставляется жильё, выдаются авансы. 
Обязательно наличие формы одежды (серо-
синий камуфляж). График работы: сутки через 
сутки или сутки через 12 часов. Заработная 
плата без задержек за вахту: нелицензирован-
ные – 26 000-29 000 руб., лицензированные 
– 35 000-40 000 руб. Тел. 8-922-471-41-52, 
8-922-079-03-37.
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Бухгалтерский баланс на 31 декабря 2013 г.
Коды

Форма по ОКУД 0710001
Дата (число, месяц, год) 31 12 2013

Организация: открытое акционерное общество «Ишимский меха-
нический завод»

ОКПО 87225972

Идентификационный номер налогоплательщика ИНН 7205019630
Вид экономической деятельности: обработка металлических из-
делий с использованием основных технологических процессов 
машиностроения

по ОКВЭД 28.52

Организационно-правовая форма/форма собственности: открытое 
акционерное общество 

по ОКОПФ/ОКФС 47 41

Единица измерения: тыс. руб. по ОКЕИ 384
Местонахождение (адрес): г. Ишим, ул. Красина, 2

Пояс-
нения1

Наименование показателя2 Код На 31 декабря
2013 г.3

На 31 декабря
2012 г.4

На 31 декабря
2011 г.5

АКТИВ 
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ 
Нематериальные активы 1110 9 11 12
Результаты исследований и разработок 1120
Нематериальные поисковые активы 1130
Материальные поисковые активы 1140
Основные средства 1150 165380 157337 149483
в том числе основные средства 1158 158158 143111 133283
авансы выданные 1159 7023 13950 16200
Доходные вложения в материальные цен-
ности

1160

Финансовые вложения 1170
Отложенные налоговые активы 1180
Прочие внеоборотные активы 1190 674 255 0
Итого по разделу I 1100 166063 157603 149495
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ 
Запасы 1210 129533 110979 112189
Налог на добавленную стоимость по приоб-
ретённым ценностям

1220 615 867 237

Дебиторская задолженность 1230 99162 97842 173185
в том числе покупатели и заказчики 1231 96536 94480 167683
Финансовые вложения (за исключением денеж-
ных эквивалентов) 

1240

Денежные средства и денежные эквиваленты 1250 4485 2024 763
Прочие оборотные активы 1260 19 203 230
Итого по разделу II 1200 233814 211915 286604
БАЛАНС 1600 399877 369518 436099

ПАССИВ 
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ6 

Уставный капитал (складочный  капитал, устав-
ный фонд, вклады товарищей)

1310 216196 216196 216196

Собственные акции, выкупленные у акцио-
неров

1320 (     )7 (     ) (     )

Переоценка внеоборотных активов 1340
Добавочный капитал (без переоценки) 1350 2288 2288 2288
Резервный капитал 1360 3850 2310 303
Нераспределенная прибыль (непокрытый 
убыток)

1370 39440 36854 44205

Итого по разделу III 1300 261774 257648 262992
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
Заёмные средства 1410
Отложенные налоговые обязательства 1420 3426 1255 143
Оценочные обязательства 1430
Прочие обязательства 1450
Итого по разделу IV 1400 3426 1255 143
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
Заёмные средства 1510
Кредиторская задолженность 1520 133440 109598 172964
в том числе поставщики и подрядчики 1521 121898 90683 138445
Доходы будущих периодов 1530
Оценочные обязательства 1540 1237 1017 0
Прочие обязательства 1550
Итого по разделу V 1500 134677 110615 172964
БАЛАНС 1700 399877 369518 436099

          

Отчёт о финансовых результатах за 2013 год
Пояс-
нения1

Наименование показателя2 Код За 2013 год3 За 2012 год4

Выручка5 2110 674580 553728
Себестоимость продаж 2120 (610299) (494890)
Валовая прибыль (убыток) 2100 64281 58838
Коммерческие расходы 2210 (2903) (3791)
Управленческие расходы 2220 (              ) (              )

Прибыль (убыток) от продаж 2200 61378 55047

Доходы от участия в других организациях 2310

Проценты к получению 2320 36 39
Проценты к уплате 2330 (860) (763)
Прочие доходы 2340 2122 2740
Прочие расходы 2350 (14129) (14778)
Прибыль (убыток) до налогообложения 2300 48547 42285
Текущий налог на прибыль 2410 (11998) (10345)

в т.ч. постоянные налоговые обязательства (активы) 2421 4459 2999
Изменение отложенных налоговых обязательств 2430 -2170 -1112
Изменение отложенных налоговых активов 2450
Прочее 2460 -16 -31
Чистая прибыль (убыток) 2400 34363 30797

СПРАВОЧНО 
Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый 
в чистую прибыль (убыток) периода

2510

Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль 
(убыток) периода

2520

Совокупный финансовый результат периода6 2500 34363 30797
Базовая прибыль (убыток) на акцию, руб. 2900 0,16 0,14
Разводненная прибыль (убыток) на акцию 2910

Руководитель  Е.А. Федоренко.      

Аудиторское заключение 
Акционерам открытого акционерного общества «Ишимский механический завод»

Аудируемое лицо
Наименование: открытое акционерное общество «Ишимский механический завод» (далее – ОАО «ИМЗ»).
Место нахождения: 627755 Российская Федерация, Тюменская область, г. Ишим. ул. Красина, дом 2.
Государственная регистрация: зарегистрировано межрайонной инспекцией Федеральной налоговой службы 

России № 12 по Тюменской области, свидетельство: серия 72 № 001894293. Внесено в Единый государственный 
реестр юридических лиц 26 сентября 2008 г за основным государственным номером 1087205000948.

Аудитор
Наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Финансовые и бухгалтерские консультанты» 

(ООО «ФБК»).
Место нахождения: 101990 г Москва, ул. Мясницкая, д. 44/1, стр. 2АБ. 
Государственная регистрация: зарегистрировано Московской регистрационной палатой 15 ноября 1993 г., 

свидетельство: серия ЮЗ 3 № 484.583 РП. Внесено в Единый государственный реестр юридических лиц 24 июля 
2002 г. за основным государственным номером 1027700058286.

Членство в саморегулируемой организации  аудиторов: Некоммерческое партнёрство «Аудиторская палата 
России».

Номер в реестре аудиторских организаций саморегулируемой организации аудиторов: свидетельство о членстве 
в  некоммерческом партнёрстве «Аудиторская палата России» № 5353. 

OPН3 – 10201039470.
Мы провели аудит прилагаемой бухгалтерской (финансовой) отчётности ОАО ИМЗ, состоящей из бухгалтер-

ского баланса по состоянию на 31 декабря 2013 года, отчёта о финансовых результатах, отчёта об изменениях 
капитала и отчёта о движении денежных средств за 2013 год, иных приложений к бухгалтерскому балансу и 
отчёту о финансовых результатах.

Ответственность аудируемого лица за бухгалтерскую (финансовую) отчётность
Руководство  аудируемого  лица несёт ответственность за составление и достоверность указанной бухгалтерской 

(финансовой) отчётности в соответствии с российскими правилами составления бухгалтерской [финансовой) отчёт-
ности и за систему внутреннего контроля, необходимую для составления бухгалтерской (финансовой) отчётности, 
не содержащей существенных искажений вследствие недобросовестных действий или ошибок.

Ответственность аудитора
Наша ответственность заключается в выражении мнения о достоверности бухгалтерской (финансовой) отчёт-

ности на основе проведённого нами аудита. Мы проводили аудит в соответствии с федеральными стандартами 
аудиторской деятельности. Данные стандарты требуют соблюдения применимых этических норм, а также плани-
рования и проведения аудита таким образом, чтобы получить достаточную уверенность в том, что бухгалтерская 
(финансовая) отчётность не содержат существенных искажений.

Аудит включал проведение аудиторских процедур, направленных на получение аудиторских доказательств, 
подтверждающих числовые показатели в бухгалтерской (финансовой) отчётности и раскрытие в ней инфор-
мации. Выбор аудиторских процедур является предметом нашего суждения, которое основывается на оценке 
риска существенных искажений, допущенных вследствие недобросовестных действий или ошибок. В процессе 
оценки данного риска нами рассмотрена система внутреннего контроля, обеспечивающая составление и до-
стоверность бухгалтерской (финансовой) отчётности с целью выбора соответствующих аудиторских процедур, 
но не с целью выражения мнения об эффективности системы внутреннего контроля. Аудит также включал 
оценку надлежащего характера применяемой учётной политики и обоснованности оценочных показателей, 
полученных руководством аудируемого лица, а также оценку представления бухгалтерской (финансовой) 
отчётности в целом.

Mы полагаем, что полученные в ходе аудита аудиторские доказательства дают достаточные основания для 
выражения мнения о достоверности бухгалтерской (финансовой) отчётности.

Мнение
По нашему мнению, бухгалтерская (финансовая) отчётность отражает достоверно во всех существенных отно-

шениях финансовое положение организации ОАО «ИМ3» и по состоянию на 31 декабря 2013 года, результаты её 
финансово-хозяйственной деятельности и движение денежных средств за 2013 год в соответствии с российскими 
правилами составления бухгалтерской (финансовой) отчётности.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН НА ВОДУ. 
Установка фильтра. Заводим в дом. 

Насос – в подарок. Тел. 8-904-473-34-11.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН.
Гарантия. Рассрочка платежа. Насос и шланг 

– в подарок. Пенсионерам скидка. Опыт 
работы 7 лет. Тел. 8-932-470-07-00.

БУРЕНИЕ СКВАЖИН.  
Насос+шланг. 

Рассрочка, скидки. Гарантия. 
Монтаж водопровода 

и канализации. 
Тел. 8-922-673-78-74, 

8-912-521-61-62.

Ёмкости под канализацию и воду. 
Кольца ЖБИ. Доставка. Установка. 

Обр. ул. Республики, 101. 
Тел. 6-64-07, 8-982-927-30-45.

Извещение
27 июня в 10 часов в зале заседаний 

администрации Ишимского муниципаль-
ного района состоится 18-е заседание  
Думы Ишимского муниципального района 
третьего созыва.

Повестка дня (основные вопросы):
1.  О внесении изменений в решение 

Думы Ишимского муниципального рай-
она от 29.11.2013 № 77 «О бюджете 
Ишимского муниципального района на 
2014 год и на плановый период 2015 и 
2016 годов».

2. Об утверждении Положения об учёте 
и порядке ведения Реестра муниципаль-
ного имущества Ишимского муниципаль-
ного района.  

3. О награждении Почётной грамо-
той Думы Ишимского муниципального 
района.

4. О награждении  Благодарственным 
письмом Думы Ишимского муниципаль-
ного района.

ПРОДАЁТСЯ а/м ВАЗ 2107 2011 г.в., 
цвет чёрный, пробег 10,5 тыс. км. 

Цена договорная. 
Тел. 8 (34551) 37-4-48, 8-982-591-46-45.

Изготовим акты выбора 
земельного участка 

для проведения водопровода, газопро-
вода, канализации. Без согласования –                                                                                
3 тыс. руб., с услугами по согласованию 
– 6,5 тыс. руб. 

Обр.: ул. Ершова, 13-15, 
с 9 до 18 час. (район бассейна, 

центральных теплосетей). 
Тел.: 7-66-78, 8-922-263-18-96. 

Реклама, объявления. Тел. 7-54-48. 


